

五中・夢バトン

豊中市立第五中学校
学校だより
平成31年(2019年)
3月12日
発行責任:校長 石井 武

★『感動』『感激』の「ありがとうを歌う会」♪

五中生の「心のハーモニー」が 響きわたりました!



2月28日(木)午後、体育館において100名を超す保護者や地域のみなさんの参観のもと、「ありがとうを歌う会」が実施されました。まずは、1・2・3年生の順に選択曲のクラス合唱、指揮者・伴奏者とペースを合わせ、どのクラスも気持ちがひとつにまとまっていました。曲決めから音楽授業、クラス練習の中で、さまざまなドラマやトラブルがあったと思いますが、それぞれのクラスの個性や練習の成果が十分発揮されていました。



大変な緊張感の中、やり切った、歌い切ったあとのみなさんの表情は最高でした。個人の成長とクラスとしての成長を手取るように感じられたとともにすべてのクラスから感動をもらえました。

休憩をはさんで第2部は各学年からのメッセージと学年合唱、1年からは3年全員に「偉人の言葉」が入った素敵な「しおり」が贈呈され、2年からは、美術授業で一人ひとりが制作

した美しい「ステンドグラス」の披露がありました。1・2年生から3年生への「感謝」の気持ちとあたたかい心がこもった素敵なプレゼントになりました。

学年合唱は1年が「大切なもの」、2年が「はばたこう明日へ」、3年が「心の瞳」と「遙か」、どの学年も合唱態度、姿勢、まとまり、ハーモニー、男女バランス、協調性など最高のパフォーマンスを発揮してくれましたが、特に3年生は「流石」(さすが)という言葉しか出てきませんでした。



圧倒的な歌声は、体育館全体に響き渡り、3年生65期生全員の想いや気持ちが、2年66期生、1年67期生全員に「夢バトン」として伝わり、涙をうかべて



聴いていた教職員や保護者・地域の方々に、大きな感動をプレゼントしてくれました。心から「ありがとう」の気持ちでいっぱいになりました!

また、体育館の準備や片づけをしてくれた1年生、運営をがんばってくれた生徒会執行部のみなさん、本当にお疲れさまでした! ありがとうございます!

「ありがとうを歌う会」を参観された保護者の感想より（抜粋）

- 各学年の良さが出ていました。勉強、クラブ、受験など多忙な中、よく練習されたと思います。今日は良い時間をありがとうございました。
- どの学年もみんなしっかりした態度で舞台に立てていて良かったです。聞いている態度も良かったです。3年生の音量がとても大きく感動しました。
- 生徒全員よく頑張ってくれました。2年生の贈り物のステンドグラス、とてもきれいですばらしかったです。ありがとうございました。



★『感謝』の気持ちと五中生全員の協力で

素敵な「第65回卒業式」を！



3月7日（木）6限、2年生にとっては「先輩の話を聞く会」、3年生にとっては「後輩に語り継ぐ会」が行われました。3年生の代表3名ずつが2年生の各クラスを訪れ、進路選択や学習面、勉強方法、クラブ活動や友達関係など、2年生からのさまざまなジャンルの質問に丁寧に答えてくれました。



3年生にとっては、後輩に思いを託すよい機会となり、2年生にとっては、自分の進路や学校生活、家庭学習などへの自覚を高めるうえで最高のアドバイスを受けることができました。「ありがとうを歌う会」と同様に、五中の「夢バトン」がしっかり伝わっていくことを大変うれしく感じています！

そして、いよいよ65期生のフィナーレを飾る「第65回卒業式」が14日（木）に迫ってきました。特に証書授与は一人ひとりが主役です。中学校生活3年間の思い出と頑張りがいっぱい詰まった「卒業証書」を心を込めて一人ひとりに手渡したいと思います。また、卒業のことばや卒業の歌も大いに楽しみにしています。五中でのラストステージでもう一度、学年全員の気持ちをしっかり合わせて、思いを伝えてくださいね。



また、参列する2年生、会場準備の1年生も責任重大です。五中生の頑張りや良いところをアピールするために、そして、巣立っていく65期の先輩方への感謝を込めて、それぞれの役割と責任を態度で示してもらいたいと思います。

全学年の力と気持ちを合わせて、素晴らしい卒業式を創

りましょう！生徒のみなさん全員の協力をお願いします！

★「五中同窓会（緑豊会）」入会式を行いました！



五中には、緑豊会という同窓会組織があり、五中の卒業と同時に原則全員が会員になって、クラスや学年で同窓会を開催したり、五中がより良い学校になるために支援する活動を行なったりしていただいています。

2月20日（水）午後、校長室において、本校同窓会（緑豊会）の森会長（五中10期生）と3年生の同窓会幹事にあたるクラス代表各2名（計6名）による同窓会入会式が行われました。

森会長から同窓会の仕組みや意義などの説明を受けたあと、3年生からは昔の五中の校舎や生徒数、同窓会の開催方法などの質問や交流を行いました。また、今年度は幹事会の決定により、行事やクラブ活動などで使用する「ワンタッチテント」と「吹奏楽用の楽器」を五中に寄贈していただきました。有効に活用させていただきたいと思います。ありがとうございました。

★保護者のみなさまへ・・・

●「学校教育自己診断」の結果をお知らせいたします！

昨年12月に、すべての生徒、保護者を対象として実施した「学校教育自己診断」の結果報告を別紙（2枚）にて配付しております。各設問について「とてもそう思う」「そう思う」を肯定的評価として、「あまり思わない」「思わない」を否定的評価として数値で表しています。経年比較のグラフとそれぞれの項目についての考察をつけておりますので、ぜひご一読いただけましたら幸いです。

ほとんどの項目で昨年より良い評価をいただき、うれしく思っておりますが、まだまだ課題も多いと認識しております。今後とも五中教育の一層の充実に努めてまいります。アンケートにご協力いただき、誠にありがとうございました。



●3年生保護者の皆様へ！

この度は、お子さまのご卒業、誠にありがとうございます。また、3年間、本校の教育活動推進のためにご理解、ご協力をいただき、心より深く感謝申し上げます。

一人ひとりの子どもたちの学力、体力、心の成長に向け、努力してきたつもりではございますが、何かと不十分な点がありご迷惑、ご心配をおかけしたことにつきましては、心よりお詫び申し上げます。今後とも五中教育のさらなる発展のためにお力添えをいただけますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。



